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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

pROTOCOLLO

DELIBERAZIONE  N°

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  13/06/2019

L'amo duemiladiciamove   n giomoL2£L    del mese di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riun

alle

Seduta: pubblica di prosecuzione

ore  Gjì5o~

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°

in Palemo, nella sala Consiliare della S!dQ

%s##ocricoscrà
Circoscrizi

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consi
composto di seguenti Consiglieri:

oma delle

1e  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea •X
5 Ilardi Alfi.edo ' X
6 Prester Antonino X`\
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna *
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No q 1

\l{ì.tLl



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 13/06/2019;

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co=oo=ùnetiK'E:riF#r"Tti+#mr:#uiHo dei comigffi    i| risu|tato è i| seguente.

Presenti

: votanti

Voti favorevoli  n°    q

Astenuti              n

Voti contrari .   n

DELIBERA

11 verbale del 13/06/2019 approvato all'unanimità/maggioranza, con la presente Deliberazione.
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI  CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 13/06/2019

L'anno 2019 il giomo tredici del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 729031 del 28/05/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all,O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,   Quartararo,   Santangelo,   Tarantino   e   Terranova.   Risultano   presenti   9

Consiglieri.                                                                                                 \

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
\\

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,   Prester   e   Terranova.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità dei presenti.

Alle   ore  9,00   entrano   in  aula  l'Assessore   Giovanna  Marano,   il  Dott..Parisi,

Responsabile    Medicina    di    base,    il    Dott    Casuccio,    Dirigente    del    Servizio

Epidemiologia,  la Dott.ssa   Colajanni, Responsabile del Poliambulatorio  Guadagna,

giusta convocazione prot. n.° 786736 del 12/05/2016.

11 Presidente saluta e ringrazia gli ospiti e spiega che l'incontro si è reso necessario

per afffontare la problematica relativa allo. spostamento del  servizio di vaccinazioni

dal  centro  P.T.A.  Guadagna  ai  locali  di  Via  Giorgio  Arcoleo.  Per tale  ragione  ha

ritenuto   opportuno   invitare   i   signori   alla   seduta   odiema,   cioè   per   ascoltare,
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direttamente da loro quali siano le motivazione del  suddetto trasferimento, dato

per i cittadini ci sono grosse difficoltà per trovare parcheggio.

Prendelaparolal'AssessoreMarano,chericorda,inpassato,tra1'amministrazione

e 1'ASP vi è   stata cooperazione. Occorreva  una consulenza preventiva, in modo da

accompagnare  i  processi  di  accessibilità  al  servizio;  invece  si  apprende  che  l'ASP

non mette  in moto  i processi  che   riguardano  il territorio.  E'  ovvio  che,  quando  si

parla  di  accessibilità,  1a  Circoscrizione  dovrebbe  essere  coinvolta  in  modo     da

collaborare, condividere e promuovere un servizio migliore  per il cittadino.

Interviene   il   Consigliere   Quartararo   che   fa  presente   che,   mentre   il  presidio

Guadagna è facilmente raggiungibile per gli  utenti, ed offfe anche un parcheggio per

una cinquantina di  automobili.  La  sede  di Via Arcoleo,  invece,  è  satura di  servizi,

difficilmente  raggiungibile  e  con  serie  difficoltà per trovare  parcheggio;  inoltre,  il

presidio  Guadagna.dispone  di   un gruppo  elettrogeno,  che  consente  di conservare i

vaccini, senza alcun timore se dovesse mancare l'elettricità.

A11e ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 10 Consiglieri.

Prende  la parola la Dott.ssa Colajarmi,  che ritiene  opportuno  fare una premessa:

per il  fiituro  sarà premura dell'ASP raccordarsi  con 1'Apministrazione   Comunale.

Tale  trasferimento  è  motivato  dal  fatto  che,  i  locali  della  Guadagna,  non  sono
^

adeguati;  c'è  un  preciso  disegno  da  parte  della  Direzione  Generale,  ovvero  un

riassetto  strutturale  di  tutti  i  centri  di  vaccinazione.  Lo  spostamento  dal  P.T.A.

Guadagna, riguarda soltanto il centro vaccinazioni. 11 Direttore  ha ritenuto opportuno

individuare  locali  che  risultano  più  adeguati  per  la  fruizione  dell'utenza:  si  lavora

soltanto nell'interesse dell'utenza, infatti, strutturalmente, i locali sono più idonei. 11

dott.  Termini,  ha riferito  che  ci  saramo parcheggi  dedicati  agli utenti  del  servizio

vaccinazioni.  Gli  altri  servizi  si  troveranno  in  altre    palazzine  nell'ambito  di  Via

Arcoleo. La palazzina   che ospiterà il centro   vaccinazioni si chiamerà Branciforte e

gliutentinonsiincontreramoconaltriperchéverràdistaccatadaglialtriservizi,con

un ingresso  dedicato.  I  locali  di P.T.A.  non sono  strutturalmente  idonei  e,  dunque,

non adeguati.
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S'inserisce nel dibattito il Dott.  Casuccio, evidenziando  che gli utenti  del Centro

Vaccinazioni Guadagna si lamentano che la sala d'attesa   è piccola e la stanza dove

effettuano le vaccinazioni non è  adeguata; sono situazioni che inducono a modificare

le     cose.     Sicuramente     questo     spostamento     provocherà,     inizialmente,     uno

sconvogimento, ma l'utenza ne ricaverà soltanto benefici. Ad oggi, esistono  12 centri

di  vaccinazioni  e  non  se  ne  chiuderà nemmeno  uno;  questo  comporta  sacrifici  ed

organizzazione,  considerando  che  il personale  è  insufficiente  e  che non è possibile

integrarlo.  In un tempo non lontano,  gli utenti   saranno  convocati telematicamente

con un orario preciso per la vaccinazione. 11 disagio per l'utenza è solo temporaneo,

in quanto il piccolo sacrificio di oggi sarà un grande guadagno per domani.

L'Assessore Marano chiede se i centri di vaccinazioni continueranno  a rimanere

12.

11 Dott. Casuccio replica che i centri sono  12 e tanti resteranno e che chiunque può

utilizzare il centro che vorrà,  a prescindere della residenza.

Interviene  l'Assessore Marano,  che  sottolinea che,  da parte  dell'amministrazione

c'è un interesse per le zone meno centrali della città: sarebbe opportuno conoscere la

programmazione   del   piano   dell'ASP   perché,    senza   una   vera   pianificazione
\

complessiva, non si potranno migliorare i servizi ai cittadini. Auspica che, in fi]turo,

ci possa essere un confi.onto, per evitare che, porzioni della struttura della Guadagna,

possano degradarsi.

Alle ore 10,15, gli intervenuti ringraziano ed escono.

11Presidentealleore10,20sospe:¢*eu;3

Maria

ffi€a.per dieci minuti.

/`

Presiedela seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

11 Pres

Antonino

dente

ntan8e.lo

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.



€jliE,3 4

11  Presidente,  alle  ore  10,30,  riapre  la seduta  e procede  alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,    Quartararo,    Rappa,    Tarantino    e    Terranova.    Risultano    presenti    9

Consig]ieri.

Chiede  ed  ottiene  la parola il  Consigliere  Tarantino,  che propone  di predispone

una nota,  con   cui  si  chieda  la risoluzione  della problematica relativa al  ripristino

della cassaforte  presso la postazione Capinere, considerato che sono trascorsi già due

mesi dal fiirto e, ad oggi, il ripristino della cassaforte non è ancora awenuta.

11  Presidente  propone  di  invitare,  a  tal  proposito,  l'Assessore  al  Decentramento

Mattina, per discutere della problematica sopra evidenziata.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  che  ringrazia  il  collega  per  avere

evidenziato  la  problematica  relativa  alla  cassaforte  della  postazione  Capinere,  ma

dichiara che questo dimostra 1'immobilismo da parte dell'amministrazione rispetto ai

bisogni dei  cittadini; infatti, a distanza di due mesi, non ha  proweduto a ripristinare

tutti i servizi utili ai cittadini, e molti, soprattutto gli anziani, devono spostarsi per far

fi.onte alle proprie necessità. Occorre trovare una soluzione e restituire tutti i servizi

necessari per la cittadinanza.
\

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore
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\
[etto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

palerio, lì

I

z-hi,llóll,Ìq
a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


